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国際ロータリー第２７９０地区

★ガバナー 小倉純夫

★第６グループガバナー補佐

中村吉政

勝浦ロータリークラブ

★会長 三上直哉

★幹事 秋葉厚子

第２７９０地区 地区委員

★奨学生・学友 久我守正 ★米山記念奨学 内村 愛

★青少年交換 三上直哉 ★国際奉仕 渡邉昌俊

★管理運営統括 吉田理愛 ★ロータリー財団統括

漆原摂子

★地区資金監査委員会 神村彰男

クラブ会報公共イメージ委員会

水野正則、吉田理愛

皆さまこんにちは、本日の例会開会前に土屋市長への黙祷を行わ

せていただきました。土屋氏は、当クラブのメンバーとして活躍さ

れていたこともあったと先輩から聞いております。謹んでご冥福を

お祈りいたします。

さて、国際ロータリーが掲げているポリオ撲滅活動は1988年以来、発症率は99.9％減少しあと少しのところ

まで来ております。ポリオを永久になくさない限り全世界の子どもに感染リスクは及びます。引き続きこの

活動に力を注いでいきましょう。一昨年度からパンデミックを起こしたCOVID-19がこのところ若干感染者は

増加しているものの、WHOは「インフルエンザのように変異を繰り返しながら風邪のように人類と共存する

だろう」と伝えています。日本政府もコロナの水際対策を緩和し、海外からの入国者も増えていくと考えま

す。一方で、アフリカでしか確認されておりませんでした「サル痘」というウイルス感染症が昨今ヨーロッ

パやアメリカでの感染が報告され、世界中に広がりつつある勢いです。日本ではまだ確認されていませんが、

コロナ感染症よりも感染時のリスクがあるとの報道もありますので、我々も注視していきましょう。

本日のプログラムは、濱野君の入会式、先週行いました各委員長の所信表明も終了しましたので、ニコニコ

BOXの時間をたっぷり設けました。年度開始月でもありますので皆様からのお話を楽しみにしております。

本日も宜しくお願いいたします。

１）地区より ポールハリスソサイエティの認定書が届いていております。

お名前を呼ばれた方は前へお越しください。

中村吉政君・斎藤麻美子君・久我守正君

２）地区より クラブ米山記念奨学委員長セミナーのご案内です。

開催日は8月27日土曜日12時30分受付開始です。

場所は三井ガーデンホテル千葉です。

こちらは米山記念奨学会委員長に連携済みですが、その他、参加ご希望の方は秋葉までお申し

出ください。
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３）地区より ロータリー研修委員会から会員満足度アンケートのお願いです。

QRコードから回答できるアンケートと、紙ベースで回答できるアンケートがございます。テーブルの上に置かせてい

ただきましたので、回答はどちらでも宜しいです。例会終了までご回答いただけますようご協力お願い致します。

４）地区より ハイライトよねやま268号が届いております。

５）鋸南ロータリークラブより フェリー例会の案内が届いております。

歓迎の言葉 三上会長

浜野君、ようこそ勝浦ロータリークラブへ！

私達勝浦ロータリークラブは、様々な奉仕活動に取り組

んでおります。その中でも青少年奉仕には特に力を注い

でいるクラブです。また、会員間の親睦も大切にしてお

ります。今月行われます夜間例会に是非お越しいただき、

勝浦ロータリークラブならではの雰囲気を味わってくだ

さい。

会員の皆さま、1日も早く「入会して良かった」「楽し

い」と感じていただけるように交流して行ってください。

濱野君を親睦活動委員会 委員に任命いたします。宜し

くお願いいたします。

新会員、浜野雅博君、

入会の挨拶

こんにちは、住友生命勝浦支部の浜野です。この様な場に

参加出来る事、ありがとうございます。何分不慣れですの

で、御指導いただければと思います。４９歳、２週間後に

５０歳になります。船橋市出身です。１５年前に住友生命

に入社、その前は、すかいらーくに務めていました。長野

に居た時に現在の仕事につき、その後、愛知にもいました

が両親の介護の事も有り、地元へ戻りたいと希望、昨年４

月から勝浦勤務となりました。趣味は、電車に乗って旅を

すること、釣。目の前に海があるのに釣りに行けていない

のが残念です。船は大変なので、陸から頑張ってます。茂

原市から勝浦に通っています。色々な機会に参加させてい

ただければと思っています。宜しくお願いいたします。



時間をたっぷりかけたニコニコボックス

西崎和治君 フリー

ゴルフの大会で見事ブービー賞を取らせて頂きまし

た。直前会長と社会を明るくしてきます。

中村吉政君 結婚記念日

７/１５ 今日結婚記念日です。２２回目です。結

婚記念日ですが、社会を明るくする運動に出席し、

夫婦もあかるくなったと家内には伝えます。浜野君、

野球部にもぜひ参加ください。

ポールハリスソサエティの認定書

中村吉政君

青少年交換委員会 小林淳一委員長

ハラスメントに関する資料を中村満理事が作ってくれました。

皆さん一読して、気を付けるようにして下さい。



漆原摂子君 フリー

７/１第一例会欠席、三上会長のデビューにすみません

でした。浜野さん入会おめでとうございます。中村吉政

君ポールハリスソサエティ―そして何人かの方もやろう

かなと言ってくれています。ありがとうございます。

佐久間淳宏君 フリー

娘の二十歳の誕生を池袋でしました。二十歳と言う事で

お酒を一緒に飲みました。私は例会では酒豪ですが、家

族の前では適切にまとめました（笑）

溝口君 フリー

息子長男が野球やっています。最後の総体を終えました。

コールドではありましたがピッチャーで投げ切り涙しまし

た。私もコーチとして子供達と接してきて子供と抱き合っ

て泣きました。下の子の五年生も野球をやりたいとの事で

ロータリーの野球にもついてくると思いますので、宜しく

お願いします。

牧野利美君 フリー

今週の火曜日のロータリーのゴルフ大会、運よく準優勝、

頂いた金一封をニコニコで出さないと怒られそうですの

で・・・ 参加する人を募ってます。宜しくお願いしま

す。



吉田理愛君 フリー

勝浦ロータリーの懇親チャリティーゴルフで優

勝しました。道具を変えて飛ぶようになりまし

た。ベストスコア出せて良かったです。

三上直哉君 フリー

７月から娘がローテックスの会長になりました。親子

同時にダブル会長になるなんて、なかなか無いよと言

われました。６０周年にも関われればとの事、息子鴨

川玲徳で野球をやっていますが２年生主体のチームで

この秋からやっと同じ学年の戦いとなります。渡邉昌

俊さん御指導よろしくお願いします。

千葉正徳君 フリー

６０周年と言う言葉で出てきてしまいました。会長の

娘さんも力添えくれるとの事で、ほっとしました。浜

野君川原君祝宴部で活躍お願いします。ＳＤＧｓバッ

チを持ってない方はネットで簡単に買えます。

中村昇君 フリー

会長幹事よろしくお願いします。川原君浜

野君よろしくお願いします。エコキャップ

４００キロ溜まりました。来月、千葉日報

さんもよんで撮影あります。



村石愛二君 フリー

テレビにちょこちょこ出させて貰ってま

す。せっかくの宣伝なのですが、猛暑や

ら雨やらで、お客さん来なくて残念です。

次回例会

７月２２日 クラブ協議会（60周年実行委員会）

７月２９日 夜間例会（新旧役員歓送迎会）

８月５日 クラブ協議会（会員増強委員会）

８月１２日 休会（お盆）

例会日 毎週金曜日 12:30〜13:30

例会場所 ホテルブルーベリーヒル勝浦

勝浦市興津１９２０

事務局 秋葉厚子方 勝浦市串浜７７８－１

TEL０４７０－７３－１８８６

FAX０５０－３１４５－００８５

出席報告 会員数３６名 出席免除対象者８名免除含む出席者数２６名MU７名欠席者数２名ZOOM参加１名 出席率９４．４４%

中村満君 フリー

トップガンのトニ―スコットは、１６年前にダイビン

グで知り合い三日三晩飲んだ仲です。その時にリメイ

クするよと言われた。その３年後自殺してしまった。

見れないと思っていたが今回できた、皆さんも見てく

ださい。

岩瀬洋男君 フリー

クイズ ７/１０は何の日？

納豆の日、ほぼ正解

洋男さんの誕生日

テンビ 納豆食べられません 誕生日も一緒

テンビ 元気に仕事しているようです。


